
１
月
7
日
、
市
内
5
会
場
で

平
成
30
年
伊
達
市
成
人
式

を
開
催
し
ま
し
た
。
ス
ー
ツ
や
色

と
り
ど
り
の
晴
れ
着
に
身
を
包
ん

だ
新
成
人
た
ち
が
式
典
に
参
加
し
、

6
3
9
人
が
大
人
の
仲
間
入
り
を

し
ま
し
た
。

　

保
原
会
場
で
は
、
仁
志
田
市
長

が
「
夢
や
希
望
を
持
ち
、
こ
れ
か

ら
の
一
日
一
日
を
精
い
っ
ぱ
い
歩

ん
で
く
だ
さ
い
」
と
式
辞
を
述
べ
、

代
表
の
幕
田
響
さ
ん
に
成
人
証
書

を
手
渡
し
ま
し
た
。
新
成
人
を
代

表
し
て
、
佐
藤
秀
人
さ
ん
が
「
成

人
と
し
て
の
自
覚
を
忘
れ
ず
、
責

任
あ
る
行
動
と
人
を
思
い
や
る
優

し
い
気
持
ち
を
も
っ
て
社
会
に
貢

献
し
て
い
き
ま
す
」
と
誓
い
の
言

葉
を
述
べ
、
大
人
と
し
て
の
自
覚

を
胸
に
刻
み
ま
し
た
。

　

式
典
後
は
、
新
成
人
の
代
表
者

な
ど
で
構
成
す
る
実
行
委
員
会
が
、

各
会
場
で
懇
親
会
を
開
催
し
、
思

い
出
の
写
真
の
ス
ラ
イ
ド
シ
ョ
ー

や
ビ
ン
ゴ
ゲ
ー
ム
な
ど
、
ユ
ニ
ー

ク
な
催
し
で
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。

新
成
人
た
ち
は
久
し
ぶ
り
に
再
会

し
た
級
友
や
恩
師
た
ち
と
近
況
を

語
り
合
う
な
ど
、
旧
交
を
温
め
ま

し
た
。

Pick up topics  ☆ 639 人が大人の仲間入り

平成 30 年伊達市成人式

〈月舘〉学生

半澤  莉恵さん

〈伊達〉学生

髙橋  瑞貴さん

〈梁川〉学生

八巻  雄大さん

〈保原〉学生

幕田  響
ひびき

さん

〈霊山〉会社員

佐々木  健太さん

今年は教育実習があ
るので、教師になる
という夢の実現に向
けて頑張ります。

今年で社会人 3年目
になるので、成人と
して認めてもらえる
ように努力します。

インストラクターにな
るので、多くの人に健
康を考えてもらえる
ように頑張ります。

育ててくれた親に感
謝しながら、夢に向
かって日々の勉学に
励みたいです。

4 月から保育士にな
るので、責任感を
もって笑顔で頑張り
ます。

新成人に聞いた「20歳の目標」新成人に聞いた「20歳の目標」

12

45

1. 誓いの言葉を述べる佐藤秀人さん /2. 晴れやかな表情で式に臨む（1.2 保原）/3. 実行委員会が企画した懇親会で盛り上がる（梁川）
/4.5. カメラを向けると素敵な笑顔で応えてくれた（4. 霊山  5. 伊達）/6. 恩師との久しぶりの再会を喜ぶ（月舘）

※ 24㌻に新成人スナップ写真を掲載しています。
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